

MAI 1966 .-

*Psyché*

VALENSOLE .-(04)

Heure : vers 22 H. 22 H 30

oooooooooooo

Selon M. MASSE, une jeune fille qui revenait à bicyclette d'un village voisin (peut-être RIEZ), il a vu, à quelques kilomètres de VALENSOLE, sur le bas-côté de la route, un engin brillant ressemblant à une assiette renversée.

TOUJOURS D'ABORD M. MASSE, un paysan qui habite VALENSOLE, où en chôdure de Valensole, et qui possède une petite ferme et un poulailler, a entendu un soir ses poules et ses coqs qui piaillaient. Il a pensé qu'un renard avait pu s'introduire dans sa basse cour et, de peur que ses bêtes en lui soient enlevées, il est allé voir. Il a vu un petit être très bizarre au milieu des volailles affolées. Quand l'intrus a vu le paysan, il s'est enfui du poulailler, il est entré dans un engin, et une boule rouge a décollé du pré. Chose curieuse les animaux effrayés ne voulaient plus rentrer dans le poulailler.

M. MASSE a dit encore qu'au Mois de Mai, par la fenêtre, il avait pu, en compagnie de sa femme, voir voler une soucoupe volante au-dessus du plateau de Valensole.

PHENOMENES SPATIAUX N° 9 page 17

ENVOI DE M. QUINCY / ARCHIVES DE TULIE.